

Für die Sonn- und Feiertage aber hatte er sich ein besonders wohl-
schmeckendes Getränk, den sogenannten Palmwein, angefertigt; in Brasilien
hatte er oftmals dessen Bereitung beigewohnt, und so war es ihm auch
jetzt nicht schwer geworden, aus den Blütenkolben der Palmen den süßen,



Reich mit Früchten beladen! (Seite 98).

wohlschmeckenden Saft zu gewinnen, der, in Gährung übergegangen,
vollkommenen Weingeschmack erhält.

Für seine leibliche Ernährung war also auch während der Regen-
zeit vollständig gesorgt; aber einer quälenden Langweile vermochte
sich Robinson nun nicht zu erwehren. Den ganzen Tag konnte er doch